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Lectura del pensamiento. 

“Se dice en los Evangelios que un día cuando Jesús tuvo hambre, 

divisó una higuera que solo tenía hojas y ningún fruto, ya que no era 

temporada de higos. Irritado, entonces, maldijo a esta higuera que se 

secó. Si tomamos esta anécdota al pie de la letra, podemos 

preguntarnos si Jesús era tan bueno y razonable. Es necesario 

comprender que la higuera aquí no representa verdaderamente un 

árbol sino un ser humano. Para el ser humano no hay período, no hay 

estación, en cualquier momento debe ser capaz de dar frutos, es decir, 

pensamientos luminosos y sentimientos cálidos, porque el Señor puede 

venir en cualquier momento. Él no espera tal o cual período y no se 

anuncia de antemano, en el momento en el que viene, independiente de 

que sea verano o invierno, día o noche, ese árbol que es el hombre debe 

tener frutos, de lo contrario el espíritu lo abandona y este abandono es 

una maldición, el hombre se seca, pierde su vida, sus fuerzas, se 

debilita, es por ello por lo que debe trabajar para producir siempre 

frutos en su intelecto, en su corazón, en su alma y en su mente.” 

* * * 

Como ustedes saben, mis queridos hermanos y hermanas, nunca elijo 

los pensamientos de cada día, son otros los que eligen en mi lugar, y con 

frecuencia me sorprendo al ver que esta página, este contenido que es 

realmente extraño, toque el tema de la higuera. Y es verdad, si 

reflexionamos ahora, como sabemos quién era Jesús, lo grande que era, lo 

noble, incluso recomendar amar a sus enemigos, oh, la, la, y ahora está 

irritado ante un árbol, porque no tenía frutos, y lo maldijo. No lo creo. 

Cómo han escrito eso, por qué lo han incluido, ¡es verdaderamente 
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extraordinario! Él, que nunca maldecía, que al contrario bendecía, y estar 

irritado por eso significa que no se dominaba. Pues bien, cuando uno no se 

domina a sí mismo, no puede ordenar a los espíritus que obedezcan. 

Entonces, ustedes lo ven, esto pasa con frecuencia… Muchas cosas 

en los Evangelios son simbólicas, hay que descifrarlas, y como a menudo 

les he presentado pasajes que no se han explicado en dos mil años, cosas 

que son aparentemente inverosímiles, sin sentido. Observen, por ejemplo, 

cuando dice: "Es más fácil que un camello entre por el ojo de una aguja, 

que un rico por la puerta del Reino de Dios", ¡cuando esa puerta es 

inmensa! Y nadie ha interpretado esto durante dos mil años; hay cosas, 

como lo de las cinco vírgenes poco razonables, las cinco vírgenes sabias, y 

las primeras, debido a que no tenían aceite, ¡no fueron recibidas! Bueno, 

eso es cruel, es malvado, cuando ya había luz en la sala del Señor, etc., etc., 

etc., es mucho... Y en cuanto al Mayordomo infiel; el Mayordomo infiel, 

que era realmente muy extraño, y en eso Jesús lo justifica, al mismo tiempo 

lo condena y al mismo tiempo lo justifica. Intenten comprender alguna 

cosa. Y esto también fue explicado y entonces se vuelve tan sensato, tan 

profundo, tan verdadero. 

Desde el momento en que no era la temporada para los higos, ¿cómo 

podemos pedirle a un árbol que dé frutos? Eso es verdaderamente muy raro. 

Ah, se trata del hombre y más bien del sanedrín, el sanedrín que no había 

dado frutos y se había secado. Este mensaje era más para el sanedrín y al 

mismo tiempo, por supuesto, para el hombre; ya lo he explicado en el 

pasado. Así pues, ustedes ven que el ser humano está preparado para dar 

fruto en cualquier periodo, en cualquier estación, por sus pensamientos, por 

sus sentimientos, por sus actos. Puesto que todo el tiempo piensa, siente y 

actúa. Entonces si actúa negativamente, si piensa cosas tenebrosas, si siente 

cosas completamente indignantes, desde luego, en ese momento, el Cielo, 

es decir el espíritu universal, no vendrá jamás junto a él, y por tanto el ser 

humano se secará. Y es en nuestra Enseñanza que todas estas cosas se 

explican, en detalle, todos los pensamientos, los sentimientos, las acciones, 

todo lo que hacemos, la actitud, el comportamiento, todo se explica. Y 

cuando vemos ahora que los humanos, a pesar de su erudición, a pesar de su 

universidad, a pesar de sus conocimientos, a pesar de sus títulos, no están 

bien informados precisamente sobre estos problemas, cómo vivir, cómo 

pensar, cómo comer, cómo alimentarse, cómo amar, cómo traer hijos al 

mundo, todas estas cosas ellos no las conocen, comen cualquier cosa, viven 

de cualquier manera, oh, la, la, la, la, y luego no se dan cuenta que todas las 

enfermedades, que todos los inconvenientes que ocurren son resultado 
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justamente de su ignorancia, de su forma de comportarse, de vivir, de 

comer, de beber, de pensar, de sentir.  

Incluso les mostré este ejemplo de que había dos personas que habían 

llamado por teléfono a una de nuestras doctoras, nuestras hermanas - 

porque tenemos muchos médicos en la Fraternidad - y preguntaron: "¿Por 

qué está el marido enfermo en la cama y casi muriendo? Entonces esta 

hermana, doctora, les preguntó en dónde estaban, qué habían comido… Y 

revelaron que el día anterior fueron invitados a algún lugar, y que luego 

había cosas para comer y se atiborraron de tal manera, especialmente el 

marido, y luego expresaron lo que había, entonces no puedo revelarles las 

cosas que había, lo más grasiento, lo más salado, lo más... ¡Y después no 

sabía por qué estaba en la cama! Constatar que hay aun personas en la 

Tierra que siguen siendo así es asombroso. ¿No saber por qué se está 

enfermo? Los hay por millones, millones así. 

Entonces dejemos todo eso sobre el árbol, sobre la higuera. Pero voy 

a detenerme ahora un poco en un tema que está entre los más importantes 

del mundo. No obstante que ustedes conocen ya mucho al respecto, se trata 

de la galvanoplastia espiritual. A pesar de sus conocimientos todavía 

podemos añadir alguna cosa. El hecho, ahora, de que todos los doctores en 

el mundo entero escriben libros, dan conferencias sobre la educación 

prenatal de los niños. Hay libros, ¡es extraordinario! E incluso algunos de 

ellos han inventado cómo dar a luz a los hijos bajo el agua. Cuando estuve 

en América ya había personas que se ocupaban de eso, me mostraban fotos, 

un álbum entero, todo ello con el objetivo de facilitar el nacimiento. Incluso 

leí en alguna parte que había una mujer polaca que había trabajado con su 

imaginación antes de que el niño naciera para imaginar cómo gateaba, 

cómo caminaba, cómo hablaba cuando era muy joven, muy pequeño, ella se 

concentraba con frecuencia durante mucho tiempo. Y lo que es 

extraordinario es que el niño en el séptimo mes empezó a caminar, comenzó 

a hablar como si tuviera ya 5 años. Así pues, no me sorprende, pero ya van 

a ver las conclusiones que sacaré después. 

Entonces, ¿qué se pide ahora, en todas partes, en todos los países? 

Solo se pide tener fuerzas, cualidades, poderes, riquezas, talentos, genio, 

todo lo que pueda proporcionarles el éxito, una oportunidad de victoria para 

superar a los otros, para satisfacer sus deseos, sus placeres, sus pasiones, no 

piden otra cosa, en el mundo entero. Y observen, la prueba es que hay tanta 

gente en la tierra que tiene poderes, tienen inteligencia, tienen medios 

técnicos, medios industriales, es impresionante, medios intelectuales, 
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económicos, políticos, facultades, eso es formidable. ¿Y cómo es que, a 

pesar de estas posibilidades, estos talentos, estos poderes, el Reino de Dios 

no se realiza y la Edad de Oro tampoco? Hay personas tan capaces, miren, 

en los Juegos Olímpicos, entrenaron mucho para correr, algunos para 

levantar pesas, y otros para nadar, para todo tipo de cosas, y se llevan 

medallas de oro. Todos trabajan para tener capacidades, posibilidades, 

fuerzas, y así sucesivamente, eso es indudable. 

Y verán ahora cuán lejos, lejos, lejos están de desear otras cosas, 

otras cualidades, que están en el campo de la bondad, la generosidad y el 

desinterés, en el lado espiritual, en el lado divino, no, nadie trabaja en eso, 

porque todos piensan que morirán de hambre en ese momento, pero si se es 

violento, si se es terrible, si se es muy fuerte, si se aplasta a los otros, serán 

respetados, serán ricos, y satisfarán todos sus placeres. Así es como piensa 

todo el mundo. Y por ello la situación es así hoy en día, porque se ha puesto 

el acento en... obtener fuerzas. Observen incluso a los científicos, ¿en qué 

están trabajando los científicos? Les he hablado tantas veces, cómo 

encontrar medios destructivos, gases y polvos y esto y lo otro: átomos, 

cosas atómicas, cómo dominar, someter, controlar, oprimir a otros, ser los 

primeros, los más fuertes, los más poderosos. ¿Por qué se ha desarrollado 

tanto esta mentalidad, por qué todos los científicos, todos los pensadores, 

todos los filósofos orientan y aconsejan a los humanos en esta dirección? 

Como he visto ahora en América, todos los padres, incluso los 

educadores, los profesores, tratan de inculcar a los pequeños cosas pero 

inverosímiles, que realmente son muy peligrosas para su edad, al contrario 

de lo que explico aquí, a qué edad se debe educar al niño, cómo hacerlo... a 

qué edad, a partir de los siete, catorce años; entonces quieren que puedan 

hacer y recitar, y bailar... y ellos se vuelven anormales, se vuelven 

después... toda su vida es un fracaso, porque no se corresponde con la 

evolución, con las funciones, con lo que es necesario para la educación de 

los niños según el ciclo, no se corresponde. Pero para satisfacer sus deseos, 

para presentar que sus hijos son únicos en el mundo, les ponen cosas, pero 

entonces paralizan su cerebro, después el cerebro se vuelve incapaz. Porque 

yo vi cuando era estudiante, en la escuela secundaria en Bulgaria, en el 

instituto, había personas, estudiantes, los primeros, siempre de seis, era la 

perfección, muy buenas notas, eso significa perfecto. Ahora no sé en el caso 

de ustedes, si la nota máxima es cuarenta o veinte, no sé... Pero en Bulgaria 

son seis, I'Mogo doberl' sí, nulo, cero. Y yo era un mal estudiante, el último 

de los últimos, apenas tres, eso quiere decir…, dos también, con frecuencia 

dos o tres, pasaba así apenas las clases. Y cómo es que todos los que fueron 
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primeros en la escuela, fueron los últimos en la vida, incapaces, nunca lo 

lograron. Como algunos que fueron los últimos, como Michel Simon y 

otros, y otros, fueron los primeros en la vida. Los malos estudiantes tienen 

éxito y aquellos que... Entonces también es una prueba de que se puede 

llegar a destruir ciertas habilidades que están dentro, subconscientes, y se 

las paraliza... Y ya está. Así pues, no se debe obligar a los niños a estudiar 

para esto, para aquello, sino esperar hasta más tarde. Y muchos padres para 

mostrar que su hijo es... bueno, entonces es un fracaso. Les aconsejo que no 

lo hagan... no imiten a los otros.  

Y entonces ahora, incluso las mujeres, observen, las mujeres 

embarazadas, ¿qué pedirán? Oh, que sea un músico formidable, que sea un 

corredor, un corredor… qué sea, el primer Richard, no es así, que sea el 

mejor escritor, o que sea un bailarín, o lo que sea... Bueno, eso es 

magnífico, es maravilloso, sí, pero ¿por qué no desean jamás que el niño 

sea un servidor de Dios, un benefactor de la humanidad? Bueno, no lo han 

visto, no lo han pensado, no lo han estudiado. Como les dije en las antiguas 

conferencias, eh, esas personas, los científicos, cuando suprimieron el lado 

esotérico, el lado iniciático, o el lado moral, espiritual, sí, suprimieron el 

lado místico y no previeron cómo fue elaborada la naturaleza humana en los 

talleres del Señor, cómo la Inteligencia cósmica ha fabricado al ser humano. 

Bueno, suprimieron eso, para ellos no era necesario, solo era la ciencia lo 

que contaba, y aquí estamos, unos siglos después observen la situación 

ahora. Es la ciencia la que va a acabar con el mundo entero, por sus medios. 

Porque, como el lado espiritual no está ahí, para frenar, para aconsejar, eh, 

para impedir la ruina, bueno, tienen el camino libre para destruirse, para 

masacrarse, la tercera guerra. No han previsto el papel que jugaba el lado 

espiritual, lo suprimieron. Como ocurre en algunos países, se ha suprimido 

por completo, y no logran prever cómo acabarán estos países un día sin 

espiritualidad. Porque es la espiritualidad interior, ese elemento que nos 

impide, que nos aconseja, que nos prevé y entonces nos guía... y así se 

evitan muchas cosas, sí. 

Es por ello por lo que en la Enseñanza de la Fraternidad Blanca 

Universal se apoya, se resalta este lado, se refuerza, porque sin este lado se 

está perdido, se está “fregado”, y eso se ve por todas partes, sin el lado 

espiritual y es aquí en la Fraternidad que se desarrolla este lado. ¿Y qué 

sucede entonces? Todo el mundo está feliz, todos están dilatados, todos 

están maravillados, todos están llenos de gozo, entonces los hermanos y 

hermanas progresan. Mientras que los otros en el mundo, si van a verlos, 

cómo están tensos, cómo están fregados, cómo están encogidos, cómo están 



~ 6 ~ 

 

infelices y tristes, les fulminan con sus miradas de odio, de hostilidad, ¿Por 

qué? Cuando todos somos hermanos y hermanas, el mismo padre, la misma 

madre. Eh, no, no, no, no, todos son enemigos, unos contra otros, ¿por qué 

esta mentalidad debe existir eternamente? Y se cultiva por todas partes en 

todos los países, hay algunos que la cultivan, hay escuelas incluso para eso. 

Entonces, oh, la, la, en mi opinión es tan, es tan... están tan deformados, 

están tan embrutecidos, han descendido tanto, están tan borrados, y los 

otros, que son ciegos, encuentran, dicen: "¡Qué inteligencia! Es increíble, 

qué capacidad, qué poder, qué inteligencia". Observen cómo la gente 

embrutecida razona, juzga y clasifica las cosas, sí. Según todos los idiotas, 

es sublime ser así. Y la tierra, toda la tierra está sucia, asquerosa y 

contaminada, a causa de este odio que existe, del que se alimentan todo el 

tiempo. 

Entonces para mostrarles que incluso, incluso los médicos, que 

escriben libros ahora, cuarenta y dos años después de la primera alusión a la 

galvanoplastia. Ustedes recuerdan cuando di la primera conferencia sobre la 

galvanoplastia espiritual, desde el punto de vista científico, que todo el 

mundo conocía, según la química, según la física. Cómo se pueden cubrir 

cosas de oro, cómo platear, cubrir de plata las cosas, y cómo hay un 

recipiente, hay un ánodo, hay un cátodo, hay, no es así, un líquido en el que 

hay metales disueltos dentro, y todo esto está conectado con una batería 

eléctrica. Y después se pone, se pone una imagen en el ánodo, no, no, una 

batería, eso quiere decir, una placa de oro, o de plata o de cobre, y luego 

hay.... y una imagen en el cátodo, y luego con la corriente, la corriente que 

trabaja disuelve algunas partículas de esta placa de oro en el ánodo, y 

pequeñas partículas se mezclan entonces con el líquido, y desde el líquido 

fluyen y van a pegarse a la imagen en el cátodo. Y al cabo de algún tiempo 

se obtiene la imagen de oro, la imagen de plata... Bueno, eso es la 

galvanoplastia. En todo el mundo se conoce, todo el mundo lo ha estudiado. 

Sí, pero ¿por qué nadie ha hecho la comparación de que lo mismo, los 

mismos procesos tienen lugar en las mujeres embarazadas? Y luego 

expliqué dónde está el ánodo, dónde está el cátodo, dónde está la solución, 

es la sangre, en donde hay muchos metales, y la batería, significa la vida 

que circula, que viene del universo y se aspira esa vida. Y luego, si la madre 

pone en su cabeza, eh, ideas, pensamientos, deseos de oro, simbólicamente 

hablando, cosas que no son oxidables, que no se oxidan, y abajo, por 

supuesto, en el útero... estas partículas vienen a pegarse, y el niño se vuelve 

en oro o en plomo. Este es el proceso de galvanoplastia espiritual. Y cuando 

hablé de esto en Lyon, hace cuarenta y dos años, había médicos, incluso 
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científicos que se burlaban, que bromeaban, que se reían, se divertían, era 

asombroso. Eso hace cuarenta y dos años, y observen ahora, el mundo 

entero trabaja en la misma cosa, sí.  

Solo que, de nuevo, voy a corregirles, a pesar de que tienen aparatos, 

máquinas, cosas, medios formidables que yo no poseo. Pueden ver los 

movimientos y pueden oír los ruidos del feto, del niño que se está 

formando, y descubren ahora que oye muchas cosas, y que ama a su madre 

y que reconoce su voz, y que todo se graba, y todo eso, oh, la, la, hay cosas 

y cosas que ya he revelado desde hace mucho tiempo, y ahora las están 

verificando. Sí, pero hay una cosa que no saben, que no conocen, que no 

dicen. Cuando hojeé algunos de sus libros, me di cuenta de que están otra 

vez por fuera, otra vez en la superficie del tema. ¿Y qué es eso? No saben 

que la madre proporciona la materia y también, por supuesto, los 

pensamientos, los sentimientos, pero la materia que es lo más importante, 

porque ella forma al niño, no crea al niño, sino que ella es formadora. Y 

supongan ahora que por la forma en que come, bebe, se divierte, hace cosas 

estúpidas, entonces deposita una materia tan, tan impura o tan burda o tan 

quebradiza, o tan oxidable, y aquí viene el niño con su sistema óseo tan 

retorcido, su sistema muscular tan deformado, bueno, nunca se convertirá 

en Miss Mundo, nunca, porque la cara, el cráneo... Así pues, es la madre la 

que debe formar todos esos sistemas. Mientras que el lado psíquico, es tan 

sutil, que se puede... es cambiante. Se puede mejorar un poco al niño, se 

puede, por la educación, por las imágenes, por esto y lo otro... pero el 

cuerpo físico, el sistema óseo, no se pueden cambiar, hagan lo que hagan, 

no pueden alargar la nariz o quitarle las orejas, la barbilla y todo eso, eso se 

queda toda la vida tal como es.  

Así que ahí está, eso no está explicado en sus libros, en sus trabajos. 

Acaso ustedes se dan cuenta ahora de la importancia de la madre, de estar 

aquí, ser instruida aquí en la Fraternidad Blanca Universal para que el niño 

sea una divinidad, un esplendor, una belleza, inmortal, y grande, sí, y un 

servidor de Dios, es decir un benefactor de la humanidad y no un maleante, 

un inepto, un asesino, un criminal, un monstruo. Cuantas veces, hoy por 

hoy, nacen monstruos, ineptos, millones, millones, en todas partes, y no 

saben por qué, es simplemente porque las madres no fueron instruidas. 

Todos están en prisión, todos están en los hospitales, a causa de esta falta de 

inteligencia, de saber, de conocimiento espiritual. Y por eso, todo el mundo 

que se imagina que descubriendo esto, descubriendo aquello, eh, eso es 

formidable, extraordinario, y que con esos descubrimientos ellos salvarán a 

la humanidad. Cada día se más inventan cosas e incluso cohetes, máquinas, 
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aviones, de todo, pero la humanidad no cambia, ¡se vuelve peor que nunca! 

¿Y por qué? Porque esas cosas no son capaces de mejorar la parte moral; la 

parte intelectual, la parte técnica sí, sí, la parte mecánica sí. Y las cosas se 

hacen mucho más rápido, mucho más sencillo, ¿no es así?, fácilmente, 

como con las computadoras y todo eso, no niego que hay progreso en este 

campo, pero en el campo psíquico, en el campo moral, nunca ha sido tan 

malo como lo es hoy.  

Así pues, es preciso comprender que la mejora de la parte técnica y 

los inventos y todo eso, no puede mejorar a los humanos, se necesita otra 

mentalidad, otra enseñanza, otros métodos para mejorar a los humanos. Y 

estos métodos se encuentran en nosotros, en la Enseñanza, sí. Pero observen 

este hecho, se intenta siempre reforzar, dar medios y posibilidades, pero 

nunca de hacer al niño mejor, mejor. No, no, no, lo mejor eso no existe, 

solo cuenta ser más inteligente que los otros, más rápido que los otros, más 

capaz que los otros, pero convertirse en un criminal. Bueno, eso es todo, no 

tiene elección, se convierte en un malhechor, un delincuente, un ladrón, un 

asesino, no hay más que eso ahora, eso es todo lo que hay. 

Pausa 

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, les digo sinceramente, 

que todos los inventos que se han creado hasta ahora son cero al lado de la 

galvanoplastia, porque es la galvanoplastia* la que salvará al mundo, 

porque cuando las mujeres se reúnan todas juntas para crear divinidades, la 

humanidad cambiará por completo, son las madres las que son 

todopoderosas, no los hombres, son las mujeres, porque la naturaleza ha 

dado a las mujeres los mayores medios, los mayores poderes para cambiar 

al ser humano. Pero como ellas no están tan iluminadas, son tontas, son 

ignorantes, e intentan satisfacer sus caprichos durante este tiempo, sus 

antojos, y así es como los niños ahora son ineptos, están enfermos, son feos, 

están moribundos, son... ¡es increíble! 

Entonces si ahora todo el mundo propaga la galvanoplastia, la 

galvanoplastia, la galvanoplastia, por el mundo entero, dentro de cuarenta 

años, cincuenta años, la humanidad será completamente diferente, créanme, 

todos los demás inventos son cero al lado de esto, sí, porque se puede 

inventar todo lo que quieran, pero los humanos siguen siendo maleantes, 

criminales, asesinos. Entonces, ¿para qué servirán los inventos? Se han 

inventado cosas y cosas ahora. Yo aprecio la inteligencia humana, oh, la, la, 

como me sobrepasan. Observen, por ejemplo, qué maravillosa inteligencia 



~ 9 ~ 

 

para crear ganchos para la ropa, ganchos para la ropa, eso es inaudito, hay 

una inteligencia detrás de ello, estoy maravillado, sí. Oh, ¿quieren saber aun 

qué me maravilla más? ¡Ni aviones, ni cohetes, ni barcos, lo que me 

impresiona más es el molinillo de café! ¿Cómo inventaron el molinillo de 

café? Me inclino, y así sucesivamente, ustedes se dan cuenta, yo sé 

apreciar. ¿Por quién me toman?  

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, si verdaderamente, 

verdaderamente, verdaderamente, se propaga la galvanoplastia, la 

galvanoplastia y todo lo demás, por supuesto. Ahora para saber cómo 

comer, cómo beber, cómo comportarse, eh, las mujeres embarazadas 

tomarán otros volúmenes también, pero primeramente este volumen que 

está... que ya ha salido, cómo formar, educar al niño. Porque, observen, 

supongan que las madres intenten hacer a los niños más sensibles o más 

inteligentes o más poéticos, es posible, eso puede suceder. Sí, pero no es 

eso lo esencial, no es eso lo esencial. Ahora bien, si ustedes leen a Goethe, 

hay en sus libros, cuenta una cosa, que había una mujer que estaba 

embarazada, y ella admiraba los ojos de alguien, pero no eran los de su 

marido, le encantaban, admiraba los ojos de alguien que veía en el barrio, y 

ella pensaba en esos ojos, se los imaginaba, y el hijo vino con los ojos de 

este buen hombre y no los de su padre o de su madre. Así pues, esto es una 

prueba, e incluso les conté una vez que la imaginación de la madre es tan 

poderosa en la formación del hijo que en el pasado hubo ejecuciones donde 

algunos fueron castigados con la pena de muerte y que incluso el público 

podía asistir. Y entonces, bueno, a alguien le habían cortado la cabeza, y 

había una mujer embarazada presenciando la escena, estaba tan 

conmocionada, pero tanto... nunca pudo olvidar eso, y cuando el niño nació 

tenía la cabeza cortada, con una pequeña fibra para que la sangre pudiera 

pasar para alimentarse... la cabeza estaba cortada y conectada al cuerpo, por 

supuesto, con este hilo... No pueden hacerse una idea del poder de la 

imaginación. Les he hecho conferencias en el pasado, cómo se pueden crear 

cosas, formar cosas, realizar cosas, concretizar cosas, casi tocarlas, si lo 

supieran, conocerían el poder de la imaginación. Intenten encontrar esas 

conferencias. 

Y he aquí que los humanos, desgraciadamente, no han comprendido 

nada de lo que les expliqué, nada, vienen a revelarme sus dificultades, sus 

penas, sus tristezas, sus estados de conciencia, derrumbados porque alguien 

los ofendió, algo que no funcionó, y mantuvieron este estado durante 

semanas y semanas, y estaban completamente en el suelo. Y yo les decía: 

"¿Pero han estado en la Enseñanza?" Oh, sí. ¿Hace cuántos años?  Desde 
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hace diez años. ¿Pero acaso han leído mis libros? Oh, la, la, todos los libros. 

Oh, la, la, dije, entonces no comprendieron nada, leyeron, pero no 

retuvieron nada, porque si hubiesen leído, escuchado, habrían sabido cómo, 

por medio de la imaginación, conectarse con la luz, con la alegría, con la 

felicidad, con otras entidades, y habrían salido, en vez de quedarse días y 

días lamentándose, gritando, llorando, arrancándose los cabellos. Oh, dicen. 

- Pero sí, ¡no han entendido nada!" Incluso hay muchos todavía que no ha 

entendido nada, pese a que hablo sin pausa sobre cómo ayudarles, que hay 

poderes en ellos, poderes, cosas formidables que el Señor ha puesto en 

nosotros, bueno, no son conscientes, ellos buscan siempre remedios, 

remedios externos. 

Y ayer hubo una conferencia en la televisión sobre la ciencia oficial, 

sobre la medicina oficial y sobre la medicina alternativa, es decir, sobre los 

charlatanes...por así decirlo. Fue muy interesante. Escuché, y luego vi que 

cada vez más gente va donde estos charlatanes entre comillas porque se 

curan, y los otros mueren con la medicina oficial, y luego estaban hablando 

de Jean Solomidès, cómo había curado a tantas personas, pero como no era 

médico, estas pocas personas que son la comunidad médica,  que lo tienen 

todo, que tienen el privilegio de pronunciarse o permitir o no permitir, pues 

bien, no lo han aceptado durante años, a pesar de los pacientes que estaban 

allí, cientos, miles de ellos. Entonces resulta impresionante eso, cuanto 

menos tener estas prerrogativas, estos poderes para no verificar, para no ir a 

ver la realidad, porque tienen las llaves, tienen los poderes, lo tienen todo, 

cuando los hechos están ahí, hay mucha gente que se cura con charlatanes. 

Pero que verdaderamente hay charlatanes, a quién se lo dicen, los hay, los 

hay, pero es preciso saber quiénes son los verdaderos curanderos y quiénes 

son los charlatanes que buscan tener dinero, satisfacer sus deseos. Y yo les 

he dado todos los métodos en mis libros, todos los criterios, todos los 

discernimientos, para saber quién es un verdadero maestro, quién es un 

falso maestro. Bueno, entonces, las personas no saben discernir, no saben 

discernir. 

Así que, mis queridos hermanos y hermanas, si pueden aumentar, 

amplificar, añadir alguna cosa en esta dirección, porque ustedes son 

numerosos, y hay muchas mujeres, ellas pueden encender e iluminar toda la 

tierra. Y ahora les voy a decir algo increíble que ya les he dicho, pero hay 

hermanos pequeños que no han oído esto, siempre hay hermanitos en 

alguna parte, por allí, que no han oído eso, que vienen por primera vez; son 

tan simpáticos, tan encantadores, tan adorables, que me han escrito, que me 

escriben, pero luego vienen el último día y me piden que los reciba. Pero 
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entonces qué inteligencia, no saber qué será el último día, y habrá tantas 

personas que no podré recibirlos, porque no vinieron un poco antes, varios 

días antes, y entonces podría haberlos recibido. No, no, no, el último minuto 

y ellos insisten en que los reciba y luego se enfurecerán porque no podré 

recibirlos; no porque no los quiera recibir... sino porque no es posible, no 

hay tiempo. ¿Y por qué son así? Bueno, son así, ellos piden, exigen, se 

imponen, pero no saben dar; siempre reclaman, exigen y no saben dar. 

Exigen y esa es la vieja Enseñanza, exigir, reclamar, exigir, ¿y la nueva 

Enseñanza? Dar, dar, dar. Ahí está, está resumido, es breve. Entonces, 

¿cómo condenso toda una Enseñanza con una palabra? Dar, esa es la nueva 

Enseñanza, tomar, tomar, esa es la vieja Enseñanza, saben cómo tomar, oh, 

la, la, saben cómo tomar, pero dar, no saben cómo dar. 

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, cuando estuve en la 

India, la segunda vez, conocimos a un Gurú, un Babadji, un Gurú, mayor 

que yo, fino, delicado, esbelto, delgado, entonces tuvimos un amor mutuo, 

oh, la, la, nos abrazamos y pasé a romperle dos costillas, el pobre. 

Adorable, sí. Y entonces estábamos en Amritsar. Amritsar, conocen este 

pueblo donde las cosas están pasando ahora, donde hay un templo de oro, 

en donde los sikhs son muy numerosos. Y aquí nos habíamos reunido, 

varios de nosotros, éramos casi una decena de nosotros tal vez. Y 

estábamos meditando, y la chimenea estaba encendida, y meditábamos. Y 

yo, que no soy clarividente, no soy clarividente, pero siento, siento cosas, es 

una extraña clarividencia, y sentí que había una divinidad hindú, Lakshmi, 

que estaba a mi izquierda, es una deidad de belleza y amor, exactamente 

ella representa a Venus. Y a mi derecha, Dourga, oh, la, la, de una 

severidad, de una sabiduría, incluso es la esposa de Shiva, que estaba a mi 

derecha. Y luego me dieron algo, un aparato, un instrumento, no les diré 

qué, no tengo el derecho, me lo dieron con un encargo, era para todas las 

mujeres de la tierra, sí, para todas las mujeres de la tierra. Y luego nos 

fuimos, todo el mundo se durmió, y yo no le dije nada a nadie, a nadie, me 

lo guardé para mí, era sagrado. Y tres días después vino el Gurú que era 

clarividente, él, oh, la, la, me dio muchas pruebas de ello, y dijo: "Oh, 

Maestro, sabe, durante la meditación, vi a Lakshmi a su lado izquierdo y a 

Dourga a su lado derecho, le dieron algo, pero me impidieron ver lo que 

era, y era para todas las mujeres de la tierra". Oh, dije, pero entonces es 

verdad lo que sentí. Sólo que, añadió que detrás de usted estaba Shiva. Y no 

sentí a Shiva, sí, es curioso. 

Entonces, ahí está, ahora tengo el aparato, tengo el instrumento para 

transformar a todas las mujeres de la tierra, me dieron esto. Que lo crean o 
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no, es la misma cosa, me da igual, pero se podrá transformar a toda la 

humanidad con las mujeres, y esto se propagará ahora, en estos dos o tres 

años, por todo el mundo. Por supuesto, hay algunas cosas que todavía tengo 

que revelarles. Incluso, incluso las mejores mujeres, incluso con sus buenas 

intenciones, su buen comportamiento, su comportamiento ideal, es 

magnífico, no serán capaces de crear hijos ideales. ¿Por qué no? Porque, 

por el momento, se tiene todavía una herencia deplorable, una herencia 

miserable que se lleva... ¿De quién? De los padres, los abuelos, los 

bisabuelos, cosas negativas, cosas tan impuras que tenemos que 

deshacernos de ellas, y es por ello por lo que no importa lo que hagamos, 

primeramente, no habrá una generación ideal, será mejor, mejor, mejor, 

pero se necesitan varias generaciones para que las mujeres puedan mejorar 

del todo la situación. Aunque la primera generación no será ideal, será 

mejor, por supuesto, en muchos aspectos, pero dado que los padres no se 

han privado completamente de todas estas cosas que fueron recogidas, eh, 

en el pasado por sus bisabuelos. Porque no sabían cómo comer, no sabían 

cómo pensar, a qué conectarse, etc... 

Así es como la Edad de Oro puede realizarse en realidad. Son las 

mujeres las que realizarán la Edad de Oro. No habrá más guerras, ni armas, 

ni fronteras, ni miserias, todos cantarán, todos se amarán, todos viajarán, y 

será la Edad de Oro, la Fraternidad Blanca Universal en toda la tierra, una 

familia, una familia. Mientras que ahora... E incluso observen, recuerden lo 

que les revelé un día de que los científicos, anatomistas, fisiólogos, 

psicólogos, no han comprendido nada de la estructura del ser humano. ¿Por 

qué estoy obligado a repetirlo? Porque hay hermanos pequeños aquí que no 

han oído eso y es muy importante saberlo, y los otros que lo han oído, que 

se vayan a la cama, que se duerman, pero los otros que están aquí, esto será 

nuevo para ellos. Así que estaba diciendo, ¿acaso conocen bien la estructura 

del ser humano? -- Oh, oh, conocemos todo en detalle-. No, digo, no saben 

nada en absoluto, en qué está basado el ser humano, los órganos, en qué 

están basados los órganos, ellos trabajan, funcionan, y los pulmones que 

respiran, el corazón que late y el estómago que digiere, entonces, ¡están 

basados en algo para que el ser humano esté vivo! Ah, hay un sacrificio, 

hay una abnegación, hay una renuncia de todos estos órganos, el estómago 

no digiere solo para sí mismo, los pulmones no guardan el aire solo para sí 

mismos.... el corazón no guarda la sangre para sí mismo, y así 

sucesivamente, todos los órganos trabajan unos para otros, ¡por eso estamos 

vivos! Y cuando esta ley del amor, de la abnegación, de la bondad, de la 

generosidad falta en el organismo, es el cáncer. ¿Por qué? Porque hay 
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células recalcitrantes y egoístas que se guardan todo para sí mismas, ahí 

tienen los tumores. Así que los científicos no han entendido nada porque si 

hubieran comprendido cómo el ser humano está constituido por la 

Inteligencia Cósmica, hubiesen debido hablar solo de eso, de cómo volverse 

generosos, cómo llenarse de amor, cómo se debe... abnegación, mientras 

que ahora todos los países se detestan, se destruyen, ahí está el cáncer, la 

humanidad es cancerosa ahora, va a morir, porque todos están los unos 

contra los otros, cuando son todos órganos de un mismo organismo, tienen 

que trabajar los unos para los otros, mutuamente, no han comprendido eso. 

¿Y cuál es esa inteligencia? ¡No tienen inteligencia! La verdadera 

inteligencia no es esa. Así que ya lo ven, es necesario comprender ahora 

cómo la inteligencia cósmica ha hecho las cosas, por qué razones. Bueno, 

no, no se ocupan de eso, se ocupan de su interés y su interés, la, la, la, los 

enterrará. 

Entonces, mis queridos hermanos y hermanas, quizás he abusado un 

poco de su paciencia, de su gentileza, pero no me culpen, es muy, muy 

necesario, muy útil saber cómo vivir, cómo vivir, cómo comportarse. Y si 

recuerdan ahora cómo les he explicado, todas estas ondas que enviamos, 

todas estas vibraciones, las longitudes de onda, a dónde van, cómo vuelven 

a nosotros, entonces si se detesta, si se odia, todo eso vuelve a nuestra 

cabeza y nos abruma un día, somos aplastados,... Ahí está, las personas 

tampoco saben eso, sí, no saben por qué están en ese estado, en esas 

enfermedades, en esos oprobios, en esos sufrimientos, es porque son 

ignorantes, no saben qué son las emanaciones, las vibraciones, las 

radiaciones, no saben qué son y cómo actúan sobre nosotros para 

enfermarnos o para curarnos.  

Y les he dado conferencias sobre el láser, cómo trabajar con el láser 

que hace maravillas, milagros, cosas fantásticas, y los científicos no han 

descubierto este láser que yo he descubierto, están muy lejos, solo el láser 

físico sobre cristales, sobre rubíes, sobre gases, mientras que yo he 

descubierto un láser más poderoso y nosotros trabajamos con este láser para 

enviar ondas, luces, haces de luz, sobre todos los cerebros de la humanidad 

y hay cambios, es formidable, sí. 

¿Quieren que diga alguna cosa para el hermano pequeño que no 

escuchó eso? ¿Qué es el láser? Bueno, es un instrumento, es un aparato, en 

el que los científicos, desde hace cincuenta años, trabajaron en la luz, en 

objetos que fueron encendidos, que proyectaron la luz, cómo reducirla a un 

solo rayo, en una dirección, y antes la luz se dispersaba en todas las 
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direcciones, ellos trabajaron, trabajaron con el láser, lo han encontrado para 

condensar. ¿Y de qué manera? Ah, porque en cada objeto, en cada cosa, 

incluso en nuestro cuerpo físico, los electrones, las partículas, vibran de 

manera diferente, e incluso chocan y se pelean, y están unos contra otros, y 

eso se manifiesta como desorden, como anarquía, como enfermedades. 

Mientras que, si se conseguía sincronizarlos, si podían hacer que caminaran 

juntos, que vibraran al unísono, ah, eso era la salud, eso era la armonía, eso 

era la paz, eso era la alegría. Y así es como lo dispusieron para hacer vibrar 

las partículas en los cristales, por supuesto, con fuerza eléctrica también, 

con un cable o hilo que los rodeaba, el cristal, las partículas comenzaban a 

vibrar al unísono las unas con las otras, la misma longitud de onda, y 

cuando se producía la misma longitud de onda, había un rayo de luz que era 

de un poder increíble. Ahí está. Y si podemos hacer lo mismo con nosotros 

mismos, con nuestro cerebro, porque el cerebro también puede ser como un 

cristal, y ser capaz de organizar la vibración de estos electrones que están 

dentro al unísono, una longitud de onda, la misma, todos ellos, que no 

choquen, entonces saldrá un láser a través de la cabeza y eso puede hacer 

maravillas, milagros formidables. 

Y ahora para poder llegar a eso, les di unos consejos, dije, ahí está, 

mis queridos hermanos y hermanas, están todos juntos, son sabios, son 

encantadores, no hacen ruido, hay un silencio magnífico, sí, pero cada uno 

piensa de manera diferente, todos tienen cosas y cosas, alguno piensa cómo 

comió ayer, otro cómo abrazó a esa chica, otro que tiene que pagar, cierto, 

la electricidad, el alquiler, entonces todos piensan diferentemente y por eso 

el láser no puede producirse. Ah, para poder producirlo, es necesario que 

todos los hermanos y hermanas piensen por unos minutos en una cosa, la 

misma cosa. ¿Y qué es esa cosa? Bueno, es la luz. Como todo el mundo 

sabe lo que es la luz, podemos imaginar la luz, detenernos en ella y en ese 

momento las vibraciones, las longitudes de onda se vuelven las mismas. Y 

se produce un rayo luminoso, un poder de la Fraternidad que sale al mundo 

para mejorar la situación en todas partes. Oh, es simple, es claro, y depende, 

por supuesto, de los hermanos y hermanas que han comprendido, que 

desean, que anhelan, que están decididos a sincronizarse al menos unos 

minutos, a pensar solo en la luz, no es difícil, sabemos lo que es la luz.  

¿Quieren que hagamos un ejercicio durante unos minutos? Bueno, 

concéntrense, imaginen la luz, allí, la luz, y deténganse en la luz, algunos 

minutos, y el láser se producirá con un poder fantástico y eso puede 

despertar la conciencia de millones de personas. Es simple, es claro. Sí, 

pero para encontrarlo, los científicos nunca lo encontrarán, porque están 
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demasiado, demasiado, demasiado en el plano físico, sí. 

Para facilitar su trabajo, es mejor imaginar el sol que brilla, es más 

fácil imaginarse el sol, porque desde hace tres meses lo hemos estado 

viendo y luego es más fácil, en lugar de imaginarse la luz, así es más difícil, 

pero el sol que brilla, ah, eso es fácil. ¡Ahora hagamos el trabajo!  

Bojiata lubov razréchava vsitchkité problémi, Bojiata lubov 

razréchava vsitchkité problémi, Bojiata lubov razréchava vsitchkité 

problémi. (“El Amor Divino resuelve todos los problemas”)  

 

 
 


